CONFERENCIA: COMPAÑÍA DE JOSÉ (JOCO) - WON KYU PAK

Conflicto en el interior: El corazón y el dios Mamón

I. LA IMPORTANCIA DEL TEMA DEL DINERO EN LA BIBLIA

- A. La Biblia obra con el dinero con gran seriedad, cubriéndolo extensamente y lo considera un tema legítimamente espiritual.
- B. Por ejemplo, en el Nuevo Testamento:
 - 1. Hay 215 versículos relacionados con la fe.
 - 2. Hay 218 versículos sobre la salvación.
 - 3. En comparación, hay 2,084 versículos que tratan con la mayordomía, la rendición de cuentas de dinero y las finanzas.
- C. Otro ejemplo: Juan el bautista predicó un mensaje de arrepentimiento. ¿Cuál era su idea de arrepentimiento?
 - 1. Para personas ordinarias: «Comparta sus posiciones» (Lc. 3: 11). Esto es el arrepentimiento de nuestra billetera el arrepentimiento en el reino de las finanzas.
 - 2. Para los cobradores de impuestos: «Sean honestos al cobrar impuestos» (Lc. 3:12-13). Una vez más, esto hace tratos con dinero y las finanzas.
 - 3. Para los soldados: Juan habla de la extorsión de dinero y el estar satisfecho con el sueldo de uno (Lc. 3:14).
 - 4. Para Juan el Bautista, como es visto en los tres ejemplos, el arrepentimiento está centrado en el tema del dinero y las finanzas.
- D. Jesús también reconoció al dinero como un tema vitalmente importante. Jesús, en su oración modelo, le da peso al dinero de la misma manera que a la guerra espiritual, la intercesión, la alabanza y adoración.
- E. Mucho de la Biblia está devoto a asuntos de dinero porque el dinero y los problemas del corazón son inseparables.

II. ALGUNAS PERSPECTIVAS ACERCA DEL DINERO

- A. Deseo estar algún tiempo buscando en tres perspectivas fundamentales que nos ayudarán a comprender el rol del dinero en nuestra vida.
- B. A propósito, dado al poco tiempo disponible, solo me mantendré en la discusión de las finanzas personales.

C. Guerra espiritual

- 1. 1 Corintios 4:18 habla de dos mundos, uno material y otro invisible. Definido en palabras simples, la guerra espiritual se refiere al conflicto espiritual en el mundo invisible, donde los poderes del mal llevan a cabo sus artimañas sobre el corazón humano para matar, hurtar y destruir su herencia. (Jn. 10:10).
- 2. La Biblia describe claramente una interacción dinámica entre el mundo (material) de la tierra y el mundo espiritual (invisible).
 - a. Por ejemplo, Jueces 5:19-31 describe una guerra entre la juez Débora y Sísara, un comandante del ejército cananeo. Esta es una guerra en el reino terrenal, sin embargo, Jueces 5:20 la menciona como una batalla «desde los cielos».
 - b. También, los sufrimientos de Job en la tierra solo tienen sentido en los antecedentes de los acontecimientos en el reino espiritual.
- 3. La forma y el destino final de nuestras vidas son grandemente influenciadas por los eventos del reino espiritual.
- 4. La guerra espiritual más común para los cristianos del occidente es la invasión de las ideas y pensamientos que no provienen de Dios en la estructura de nuestra fe.
- 5. Hay una guerra espiritual intensa rodeando el dinero. Muchas creencias inicuas han entrado al mundo de nuestra mente y han causado visiones torcidas del dinero. Por ejemplo:
 - a. «El dinero es poderoso».
 - b. «El fin-objetivo de un negocio es hacer una ganancia».
 - c. «Obtenemos respeto solo si tenemos dinero».
 - d. (La deuda es un aspecto normal e inofensivo de nuestra vida personal, económica).
- 6. Hay una guerra espiritual intensa por el dinero. Tenemos que desarrollar el hábito de poner guarda sobre el mundo de nuestra mente, identificando malas creencias contradictorias a la verticalidad de las palabras de Dios, y echando fuera los pensamientos que no están ordenados con Dios.

D. Visión del mundo y nuestro sistema de valores

1. La visión del mundo es un entendimiento y paradigma fundamental acerca de cómo opera este mundo, concluyendo en un sistema de valores formado por este paradigma. Así que ¿cuál es la visión bíblica del mundo? (Para el propósito de esta discusión, omitiremos las referencias hacia los ángeles.) De acuerdo a la Biblia este mundo consiste de Dios, el hombre y las cosas creadas además del hombre.

	Dios	
Comunión		Propiedad
Hombre		Cosas creadas (no-humanas)
	 Mayordo	omía

- 2. La naturaleza de la relación entre Dios y el hombre: comunión.
- 3. La naturaleza de la relación entre Dios y las cosas creadas que no son humanas: mayordomía.
- 4. La naturaleza de la relación entre el hombre y las cosas creadas: mayordomía.
 - La mayordomía significa administración. Nuestro trabajo es administrar, servir y usar la naturaleza creada de acuerdo a las instrucciones del Dueño, a quien discernimos por medio de la oración.
 - b. La responsabilidad y rendición de cuentas de un siervo.
- 5. Para el propósito de discusión, tres grupos:
 - a. Grupo A: Dios y el hombre.
 - b. Grupo B: Dios-cosas creadas: animales, plantas, mundo natural, materia inorgánica
 - c. Grupo C: Hombre-cosas creadas: casas, automóviles, joyas, dinero (el dinero pertenece a este grupo porque es una invención del hombre para conveniencia de transacciones económicas).
- 6. Las actitudes del mundo y la respuesta cristiana:

	La actitud del mundo hacia la:	La respuesta del cristiano hacia el:
A) Dios y el hombre	Negación, odio, acusación, detestar	Amor, aceptar
B) Naturaleza creada	Abuso, uso egoístamente, explotar	Administrar la responsabilidad, cuidar, atenderlo como un jardinero, cultivar
C) Cosas creadas por el hombre	Buscar, amor, hambre de, alabanza	Usar para necesidades personales, compartir, bendecir a otros con

- 7. Escala de valores cristianos: Grupo A es más valioso que el Grupo B, el cual es más valioso que el Grupo C. El mundo ve exactamente lo opuesto: el Grupo C sostiene el valor más grande, por el cual el Grupo B es explotado a voluntad.
- 8. Sin embargo, aunque somos cristianos, el sincretismo encuentra su camino dentro de nuestro sistema de valores y, por lo tanto, desarrollamos una visión confusa de una verdadera realidad.
 - a. Mateo 6:28-29 señala esta confusión. Estos versículos comparan dos objetos: los lirios del campo y las vestiduras de Salomón. Estamos confundidos por la evaluación de Jesús en nuestro sistema de valores distorsionado y sincrético.
- 9. Los lirios están en el Grupo B, hechos por Dios. Las vestiduras de Salomón están en el grupo C, tan costosas y elegantes como solían ser, fueron hechas por el hombre. Las cosas en lo que Dios ha posado sus manos siempre valen más que aquello en lo que hombre posa sus manos.
- 10. Nosotros queremos tener una mente lúcida sobre lo que valoramos. El valor de nuestra vida será determinado de acuerdo a lo que valoramos. Queremos nuestros corazones comprometidos con cosas verdaderamente preciosas y las cosas completamente preciosas son Dios y el hombre.

E. Problemas del corazón interior

- 1. Nuestro enfoque está en las cosas tales como el valor, mi importancia, la estabilidad y la seguridad de mi corazón.
- 2. En Mateo 16:16, Pedro describe a Jesús como «el Cristo, el Hijo del Dios viviente».
- 3. La primera descripción es «el Cristo». Esto significa el ungido, el escogido de Dios, destinado a ser el Salvador del mundo, para abrir los ojos de los ciegos, para dar libertad a los cautivos. Esto es una descripción de lo que Jesús hace.
- 4. La segunda descripción es «el Hijo del Dios viviente». Aquí el enfoque está sobre quién es Él, no lo que Él hace, y observe que lo que el Señor es fundamentalmente no necesita validez de acuerdo a lo que Él hace. Él es Hijo de Dios, con milagros o sin milagros.
 - a. La estabilidad y certeza del hombre interior de Jesús viene por esta declaración acerca de cómo es Él, no lo que Él hace. Su corazón no muestra cambios o turbulencias, si Él está haciendo milagros sorprendentes o enseñanzas, o si está experimentando el rechazo, la burla, o malos tratos.
- 5. ¿Qué sucede con esta frase: ‹‹¿Eres tú el Cristo?›› Se trata de la dirección y la forma de su vida como la manifestación exterior de su identidad como el Hijo de Dios.
- 6. ¿Dónde está la seguridad y la estabilidad de nuestro corazón? ¿En el éxito en el ministerio o en el negocio? ¿En una ganancia más grande? ¿En el reconocimiento y la fama? Si estas son la base de la seguridad de nuestro corazón, siempre cuestionaremos nuestro valor y nuestra lucha con un sentido de insuficiencia.
- 7. Quiero hablar de tres términos: la aceptación, la importancia y el logro.
 - a. La aceptación es un término importante porque nuestro sentido de importancia y seguridad está finalmente atado a esto.
 - b. Pero muchos de nosotros sienten que la aceptación viene solo a aquellos considerados importantes a los ojos de la gente.
 - c. También creemos que la importancia solo puede ser ganada a través de logros notables. Por lo tanto, muchos vivimos en la dirección del logro, importancia, aceptación: un logro obteniendo importancia, entonces importancia confiriendo la aceptación. Por lo tanto, gemimos y luchamos para conseguir y hacer dinero.

Logro



Importancia



Aceptación

- 8. Pero Jesús vivió exactamente de manera opuesta. Él comienza con la aceptación y se mueve hacia la importancia y hacia los logros, no de la otra manera. Él comienza con una completa aceptación mediante su Padre. Entonces la importancia fluye de esta aceptación mediante la persona más importante en el universo. Para Jesús, los logros son simplemente caminar este llamado significativo en su vida, no son intentos desesperados por ganar la aceptación de la gente.
- 9. Hebreos 13:5 habla de esto. Nuestro corazón se deriva hacia la codicia (tratando de encontrar la seguridad en el dinero) porque nuestro corazón no ha sido impactado por el amor de Padre, que jamás se marchará o nos abandonará.

III. REALIDADES ESPIRITUALES ACERCA DEL DINERO.

A. El dinero es descrito como (menos) en el reino (Lc. 16: 9-12).

Versículos	Primer artículo	Segundo artículo
16: 10 a	Ser fiel es lo poco	Ser fiel es lo mucho
16:10 b	Lo injusto es lo poco	Lo injusto es lo mucho
16:11	Ser infiel es el injusto mamón	Dar riquezas verdaderas
16:12	Ser fiel es lo que le pertenece a otro hombre	Darle lo que le pertenece

- 1. Una comparación cuidadosa de las estructuras paralelas de los artículos mencionados en los versículos 10 al 12 muestra que Jesús describe el dinero como tres cosas: «lo poco», «lo injusto», y «lo que le pertenece a otro hombre».
- 2. Nosotros pensamos que el dinero es fuerte y poderoso pero Jesús tiene una opinión diferente: en realidad, el dinero es lo más pequeño en el reino de Dios.
- 3. A diferencia, Jesús dice que hay algo que es «verdadero» y «mucho», refiriéndose a que se considera grande y digno en el reino. Es nuestra herencia y destino en el reino. Pero de todas

las encomiendas y destinos del reino, la mayor encomienda y destino es presentar nuestro corazón de devoción a Jesús, el frasco de alabastro derramado lleno de adoración y persecución, nuestro corazón presentado ante Jesús en abandono.

B. El levantamiento de Mamón

- 1. 1 Timoteo 6:10 nos dice que Satanás puede llevar nuestro corazón a «amar» esta herramienta económica inanimada, que tiene poco poder y convertirla en una potestad espiritual capaz de esclavizarnos.
- 2. Romanos 6:16 Aunque el dinero no es una personalidad y tiene poco poder, cuando le damos nuestro amor, lo transformamos en una personalidad y le atribuimos autoridad y nos convertimos en esclavos de él.
- 3. A través de nuestros tratos con el dinero, le atribuimos gran poder y autoridad al mismo. Cuando amamos el dinero, hacemos que sea personificado como un ser, con poder y autoridad sobre nosotros. Pero, ya que es el reino espiritual, el amor, la búsqueda, el hambre por y el anhelo, todos tienen el mismo trasfondo de una realidad espiritual como la adoración, nuestro amor al dinero lo empuja un paso más allá de la personificación, a la deificación. Por lo tanto, el dinero se convierte en mamón, una potestad espiritual que puede reinar sobre mi corazón en oposición a Dios. Se convierte en una entidad en el reino espiritual con poder e influencia sobre los corazones y mentes del hombre (ver Mt. 6:24).
- 4. Por lo tanto, es extremadamente importante cómo mantenemos nuestro corazón en relación con Dios y el dinero. El problema no es tanto acerca del dinero todo es acerca del adulterio del corazón.

C. Bendiciones vs. dones

- 1. Hay una tendencia a ver el dinero en la categoría de las bendiciones. Mientras esto no es una descripción incorrecta, pienso que es más saludable ver dinero como un don de parte del Espíritu.
- 2. Un don de parte del Espíritu Santo es algo dado a nosotros de parte del Espíritu Santo para el propósito de servirle a otros. El uso del dinero tiene tres-facetas:
 - a. Cumplir con mis necesidades esas cosas Dios las ve como mis necesidades (no como mi único anhelo)
 - b. Compartir con nosotros por sus necesidades
 - c. Invertir en el reino de Dios
- 3. El concepto de los dones envuelve mayordomía y responsabilidades: Necesito supervisarlo bien y vendrá un tiempo de dar cuentas. Tendré que dar cuentas de cuán responsable fui.

D. Protegiendo el corazón del dinero

- 1. Aunque el dinero mismo no es maligno, no es de bendición tenerlo en grandes cantidades. Hay responsabilidades m y deberes más grandes envueltos, tanto como una trampa espiritual.
- 2. 1 Timoteo 6:17-19 una de las trampas del dinero es su poder para enorgullecer el corazón.
 - a. El dinero es como azúcar para una persona la azúcar no es mala, pero mucha cantidad de azúcar causará que el nivel de glucosa de la sangre se eleve hasta niveles no saludables. El dinero elevará el nivel de orgullo en su corazón.
 - b. Proverbios 16:18; 1 Pedro 5:5b a menos que usted haya tratado de entrenar su corazón en humildad y salud espiritual, gran cantidad de dinero lo llevará a la destrucción y lo hará bloquearse. ¿Quién puede oponerse a la mano contraria de Dios?

E. Diezmo

- 1. El diezmo es la fundación de todo orden cristiano financiero. No podemos establecer una buena casa de finanzas a menos que el diezmo este en su lugar.
- 2. El diezmo es el 10% de todo nuestro ingreso personal.
- 3. El diezmo es una expresión externa de nuestra fe interior en que Dios es el dueño de todo en mi vida, incluyendo mis posesiones y el dinero. El no diezmar, quiere decir que no estoy listo para reconocer a Dios como el dueño de mi vida.
- 4. El diezmo desata los poderes sobrenaturales de Dios en nuestras finanzas. Esta es una de las maneras más poderosas para caminar en el mundo sobrenatural de Dios.
- 5. Diezmar es una de las maneras más efectivas para romper el poder de mamón en nuestra vida. Mamón obtiene poder animándonos a acumular y a poseer. Diezmar y todas las formas de ofrendar rompen la atadura de mamón en nuestro corazón, porque estamos declarando que Dios, no el dinero, es la seguridad en nuestra vida.
- 6. Dios anhela nuestro corazón. Usualmente nuestro corazón irá a donde nuestro dinero vaya. Dar nuestro dinero a Dios es una forma bien efectiva para hacer que nuestro corazón sea dirigido a Dios.
- 7. Ofrenda como *cherem* significa algo dedicado para Dios. Es separado para Dios como «santo para el Señor» (Lv. 27:28). Cherem también significa «maldito» (Jos. 6:17-18) o «condenado por la destrucción del Señor». Hachan trató de mantener *cherem* (vestiduras, oro, plata) y fue destruido. Significa que el *cherem* es santo cuando es separado y propiamente dedicado al Señor pero se convierte en maldito si lo guardamos para nosotros. *Cherem* significa «no debes tocarlo, está separado solo para mí». Usted verá que ese dinero de la ofrenda no se quedará con usted sino que se goteará en varias maneras, como por ejemplo, como facturas médicas imprevistas, o reparación de automóviles, o reparación de casas, etc.

8. La ofrenda es una de las formas del discipulado. Personalmente nunca he conocido un discípulo de Jesús que no estuviese ofrendando.

F. La deuda como atadura

- 1. Romanos 13:8 no le debas a nadie nada más que amor.
- 2. Proverbios 22:7 Esta es cuestión de soberanía ¿qué tiene control sobre mí? Queremos vivir una vida que no está totalmente bajo el control de Dios. Solo el control de Dios producirá vida, gozo e integridad; los demás poderes nos atarán y producirán muerte y destrucción.
- 3. La deuda es una de las maneras más comunes que el enemigo usa para esclavizarnos en el área financiera para robarnos el gozo y la paz. La deuda nos esclavizará para que nuestras decisiones financieras sean hechas en obediencia a la voluntad del enemigo.
- 4. La deuda significa, que los gastos o los ingresos están sobre las intensiones de Dios. En el primer caso, tenemos un problema de obediencia y nuestro anhelo por posesión material está fuera de control. En el segundo caso, tenemos una ruptura entre nuestro Proveedor y nosotros. De cualquier manera, nosotros tenemos un problema espiritual en mano; la deuda jamás debería ser considerada como una faceta normal de la vida diaria.
- 5. Dos palabras hebreas relacionadas con la deuda:
 - a. *Nasha* significa «prestar en interés». Sin embargo, en Génesis 3:13, significa «engañados, tergiversados» por la serpiente.
 - b. *Nashak* en Habacuc 2:7 significa «acreedores»; en Deuteronomio 23:19 significa «cobrar intereses». Sin embargo, en Números 21:8-9 significa «mordido por una serpiente venenosa».
 - c. La deuda es literalmente un engaño, una mordedura de una serpiente, diseñada para arruinarnos.

G. Dios como nuestra fuente de provisión

- 1. Nosotros tendemos a pensar que nuestros trabajos, inversiones y herencias son la fuente de nuestra provisión. Para los cristianos, nuestro Padre en los cielos es la única fuente de provisión. Él trabaja a través de mecanismos terrestres para canalizar la provisión, pero finalmente Él es la única fuente. Él alimenta hasta los pajaritos; ¿no nos alimentaría a nosotros que somos sus hijos? (ver Mateo 6:24-29).
- 2. Debemos aprender que esta verdad entre a lo profundo de nuestro corazón. Dios me ama y hará provisión para mi como galardón. Mis luchas y escuerzos no son la fuente de mi provisión.

- 3. La pérdida de trabajo o pérdida de inversiones no nos conmoverá porque nuestras necesidades serán encontradas en Dios, nuestro amado Padre. Él creará otro canal de provisión si el anterior es cerrado. Yo puedo descansar en su amor por mí.
- 4. Puedo dejar ir el dinero fácilmente cuando Dios me lo pide. No experimentaré la falta después de dejar ir algo de mi dinero en obediencia a Él, porque Dios siempre provee en mis necesidades. Mi provisión es segura en su amor, no en mi acumulación.

IV. COMENTARIOS ACERCA DEL DINERO BASADOS EN TRES PERSPECTIVAS DE LA SESIÓN I

A. La guerra espiritual y el dinero

- 1. Nosotros estamos en guerra espiritual constantemente con respecto al dinero. La forma más común de esta guerra espiritual está en el sistema de la mente/pensamiento/fe donde Satanás deja caer mentiras y engaños en nuestro interior
- 2. El punto final de la verdad es la vida, el gozo, la libertad y la bendición. El punto final del engaño es la muerte, la desesperación, las ataduras y las maldiciones.
- 3. Con respecto al dinero, Satanás destila en nuestro sistema de fe mentiras que eventualmente nos llevarán a la esclavitud. Nosotros ya pudimos ver a una mentira como tal: el dinero es poderoso. Este engaño nos hará postrarnos ante el dinero como el que resuelve nuestros problemas en nuestra vida, en vez de Dios. Eso es esclavitud.
- 4. Otras mentiras: Obtenemos respeto solo si tenemos dinero, mientras sea nuestro estado como los escogidos de Dios, si lo percibimos o no, es de dignidad y respeto, independientemente de nuestra posición financiera (ver 1 P. 2:9). Es el pueblo del Espíritu quien vive en una vida verdaderamente digna de respeto. Génesis 12:3 somos una fuente de bendición para otros; somos los que bendecimos a nuestros vecinos. Es el pueblo con el Espíritu, no el pueblo con el dinero, los que quieren una verdadera visión noble y gloriosa de la vida.
- 5. Al trato con el dinero, queremos estar constantemente atentos a estos engaños que operan en el mundo de nuestro pensamiento, para reconocer y renunciar a ellos, para que el resultado en nuestra vida sea la libertad, la vida y bendición, no la esclavitud y las maldiciones.

B. Dinero y el sistema de valores

1. Queremos tener pensamientos claros acerca de lo que es verdaderamente importante y valioso en nuestra vida. A los ojos de Dios, el orden de valor es:

Dios



Hombre



La naturaleza creada por Dios (animales, plantas, cosas inorgánicas, etc.)



Cosas creadas por el hombre (casas, automóviles, joyería, dinero, etc.)

- 2. Queremos que nuestro sistema de valores se alinea con esto. Nosotros queremos invertir nuestras pasiones y búsquedas en la vida en esas cosas que cargan el valor más grande Dios y el hombre.
- 3. Éxodo 34:2-8 y Marcos 9:2-4 Aquí hay dos escenas donde algunos saltos escogidos son invitados a ver la gloria y naturaleza de Dios revelada. En lo alto del monte Sinaí, YHWH desciende para estar con Moisés en gloria *shekinah* revelada. En el monte de la transfiguración, Pedro, Juan y Santiago ven la indescriptible gloria de Jesús. Nuestro corazón anhela aferrarse de la esencia y de la plenitud de la gloria y verdad de nuestro Dios. Subiendo tales montañas envuelve costo y sacrificios. Abandonamos todo lo que nos aplaste en este ascenso. Subimos ligero, solo con cargas esenciales, con ojos claramente fijos en la gloria y presencia de Dios.

C. Dinero y el corazón interior

- 1. Para tener una respuesta del corazón propia y saludable contra mamón, necesitamos arraigarnos en la seguridad del corazón de Dios Padre. Necesitamos resolver la pregunta de la ansiedad y la inseguridad comprendiendo la ternura de su corazón por nosotros que nos sentimos solos y abandonados, temblando con temor e inseguridad.
 - a. Este corazón de amor del Padre es lo que nos da libertad la libertad de confiar en el dinero como mi salvador, libertad de temer en momentos de falta, libertad de sentirme seguro solo cuando tengo dinero y libertad para dejar ir el dinero.
 - b. 1 Juan 2:15 nos enseña que este entendimiento de Dios como nuestro querido Padre (no Dios como el Señor supremo y Creador poderoso) lo que nos permite resistir las atracciones del mundo.
- 2. Debemos darnos cuenta que todas sus recomendaciones son para nuestra bendición y prosperidad (por su puesto, la prosperidad del mundo a los ojos de Dios no solo significa una

abundancia financiera; es un término comprensivo envolviendo todos los aspectos de la vida de una persona.)

- a. Marcos 10: 17-22 A menudo, nuestra primera reacción al leer estos versículos es un intenso malestar, porque malinterpretamos estos versículos.
- b. Dos consideraciones acerca de estos versículos:
 - i. En primer lugar, Jesús nunca es cruel en esa manera.
 - ii. En segundo lugar, hay una palabra de amor en el versículo 21. Jesús no estaba disgustado con la hipocresía del gobernante. Por el contrario, Jesús realmente lo amaba a pesar de su defecto interno.
- c. Un entendimiento apropiado de estos versículos:
 - i. Jesús, queriendo honrar y bendecir a este gobernante por amor, da una recomendación de que abrirá un nuevo mundo de poder, autoridad y encuentros espirituales.
 - ii. Jesús no le está diciendo que sea un mendigo y que viva una vida arruinada de ahora en adelante. En una invitación a una vida más rica, más bendecida y más gloriosa de autoridad y encuentros espirituales asombrosos.
- d. Pero el joven gobernante, conociendo solamente la obediencia sumisa, pero no el amor extravagante del Padre, sólo puede pensar en la pobreza, la ruina y las pérdidas. A menudo, un corazón que no está cimentado en el amor del Padre se tornará de Él hacia el mundo, justo como dice 1 Juan 2:15.
- e. El centro de este problema no es probablemente la codicia. Él fue bien sumiso, un hombre observador de la fe, probablemente dulce y gentil. Por ejemplo, si su hija estuviese muriendo, probablemente no titubearía en vender todo por curarla. Por el contrario, el joven gobernante no confía en la bondad de Dios, que el Señor nunca lo llevaría a la maldad.
- f. Otra razón es que el dinero embota nuestra hambre de la realidad más grande de Dios. Este joven gobernante, con la riqueza y el consuelo, ya no tiene la angustia del hambre por la mayor riqueza de los cielos, la dimensión sobrenatural de la vida donde, dentro de nosotros, las cosas muertas regresan a la vida, las relaciones y corazones muertos vuelven a la vida, emociones muertas y los sueños recobran vida, y en nuestro exterior, señales, prodigios y milagros nos acompañan. Sin embargo, este hombre, embotado y anestesiado por el dinero, ya no está avivado por tal visión.
- g. ¿Por qué una persona sería tan tonta como para tirar algo con un gran valor monetario, y parecer hacerlo con ligereza, tan indiferente? ¿Por qué tanta pérdida? Un corazón enamorado no calcula. Un corazón enfermo de amor, sólo conoce el hambre desesperada y triste. Dar extravagantemente es el sello de un corazón enamorado.

V. COMENTARIOS ADICIONALES SOBRE EL DINERO

A. El dinero como esclavo

- 1. Salmo 105:21 «señor de su casa», no «dueño».
 - a. Acerca del dinero, solo hay dos opiniones. Es mi siervo, o es mi señor. si no estoy gobernando sobre el dinero (ej. dirigiéndolo a donde Dios quiere que sean enviado), entonces estoy siendo administrado por el dinero.
 - b. Hay muchas maneras en las que mamón gobierna sobre mí: «No puede pagar impuestos honestamente. Se hará pobre». «No puede aumentar las ofrendas, necesita moverse a una casa más grande primero». «No puede ir a ese viaje misionero, va a perder tanto dinero cerrando su propio empleo». Debemos renunciar y resistir estas voces de mamón.

VI. UNA NUEVA VISIÓN DEL MERCADO

A. Muchos han visto el empleo como una actividad administrativa, simplemente como una herramienta para hacer dinero para financiar la obra del reino. Esta mentalidad considera que nuestro tiempo y esfuerzo usado en el trabajo es redimido usando nuestro ingreso para apoyar la obra de Dios. Sin embargo, el mercado toma mucha más importancia que esto. Para las personas del mercado, el empleo es nuestra línea frontal, el terreno de Dios para edificar su reino. Nuestro nuevo paradigma como gente de negocios es el llamado a transformar nuestro lugar de trabajo en el reino de Dios donde reinan las plomadas, leyes, y el reino justicia de Dios. Hemos sido llamados como misioneros en nuestro lugar de trabajo, nuestra misión es ver el lugar tan transformado que todas las cosas que ocurren en ese negocio - todas las decisiones, todas las transacciones son con el propósito de levantar el nombre de Dios, no sólo para aumentar el beneficio.